

An unsere Gäste



Bern, 14. Mai 2018

The Asian Kitchen ab 28.05.2018 neu im Restaurant & Bar Caledonia

Liebe Gäste

Aufgrund von Umbauarbeiten in der Casa Buitoni, werden wir das Mittagsgeschäftsformat «The Asian Kitchen» ab dem 28. Mai 2018 und bis auf weiteres im Restaurant & Bar Caledonia anbieten. Dadurch kann auf dem Areal weiterhin das ganze kulinarische Mittagsverpflegungsangebot konsumiert werden. Unsere Gäste müssen also keine Attraktivitätseinbusse in Kauf nehmen.

Nebst diesem Schreiben werden ab sofort laufend diverse Poster, Plakate & Flyer angebracht, verteilt und publiziert. Die Anpassungen unserer Websites sowie aller betroffenen Menüpläne sind in Bearbeitung und werden rechtzeitig veröffentlicht.

Für Ihre Kenntnisnahme sowie für Ihr Verständnis bedanken wir uns herzlich und wünschen Ihnen weiterhin spannende Mittagserlebnisse.

Freundliche Grüsse
Sportgastro AG